

Le porc donne-t-il la lèpre, comme on le redoutait au Moyen Âge ?
Et sa graisse est-elle inévitablement néfaste ?

Le sang est-il le siège de l'âme et doit-il à tout prix être refusé comme aliment ? Et la simple vue de la viande rouge est-elle unanimement réprouvée ?

Plus récemment, bactéries, champignons, salmonelle, dioxine, pesticides, fongicides, herbicides... si petits et si terriblement dangereux, nous ont-ils amenés à nous méfier de tout ?

Et que dire des graisses hydrogénées et du cholestérol, nuisibles patients et insidieux...

De la crainte ancestrale de manquer de nourriture à l'orthorexie, la peur plus contemporaine de tout ce qui s'écarte d'une alimentation « parfaite », nos peurs façonnent, consciemment ou non, notre imaginaire alimentaire.

Certaines peurs « fantômes » régissent encore parfois nos comportements alimentaires...

Je vous propose une histoire de ces peurs alimentaires, anciennes et récentes,

lors d'une visioconférence que je donnerai sur Zoom ce

mardi 29 août de 18 h 30 à 20 h.

La rencontre sera enregistrée et disponible en différé.

L'inscription : un petit courriel pour me faire part de votre intérêt.

La Paf : 15 euros.